

Leichtathleten starten in die Freiluftsaison

Hoyerswerda, Sonnabend 25. April 2009

Am Sonnabend den 25. April starteten unsere Leichtathleten mit einem Großaufgebot in die Freiluftsaison. Geladen hatte der SC Hoyerswerda zu seinem alljährig beliebten Frühjahrsmeeting im Sportforum. Gleichzeitig wurde auch die Bezirksmeisterschaft der Langlaufstaffeln ausgetragen. Die TSG KwBx / Weißwasser war mit insgesamt 13 Sportlern vertreten. Neu an den Start gingen in der W9 Elisa Koschkar und in der M9 Sergej Dino. Elisa schaffte auf Anhieb den 1. Platz im Weitsprung und im 50m Sprint, Sergej überzeugte ebenfalls in den 50m und im Schlagball werfen. Weitere Topergebnisse erreichten Liesa Klimpfinger, Nikolaj Reider, Jonas Wagner sowie unsere Großen Ferris Burrock und Manuel Hoffmann. Bei den Bezirksmeisterschaften der Staffeln beteiligten sich Jenny Reichelt und Jasmin Beer für die LG Neiße über 3x800m und errangen zusammen mit einer Läuferin aus Niesky einen hervorragenden 2. Platz.

Für alle Beteiligten war es ein gelungener Saisonauftakt bei wunderschönem Frühlingswetter, gerne wird man nächstes Jahr wiederkommen. Als nächste Station der Leichtathleten geht es am kommenden Wochenende nach Zittau zur Bahneröffnung. Text: Thomas Noack

